



## El 93,67% de los alumnos asturianos aprueban la convocatoria de junio de la PAU

- El porcentaje de aptos aumenta casi dos puntos respecto al año pasado y la nota media en las pruebas se sitúa en el 6,9

**Oviedo, 12 de junio de 2013.** El 93,67 por ciento de los 3.867 alumnos que se presentaron a la convocatoria de junio de la Prueba de Acceso a la Universidad en Asturias han superado con éxito los exámenes. El porcentaje de estudiantes aprobados se sitúa casi dos puntos por encima que el año pasado, en el que superaron las pruebas un 92,10 por ciento.

La nota media general en los exámenes de la convocatoria de junio es de 6,94, una décima por encima de la registrada en 2012. El alumno con la nota más alta en las pruebas ha obtenido un 9,95 y otros tres estudiantes han obtenido una nota igual o superior a 9,90.

Por asignaturas, en la Fase General –obligatoria para todos los estudiantes-- las pruebas de Lengua Castellana y Literatura han registrado un 80,03 por ciento de aprobados y una nota media de 6,41. La prueba de Inglés ha experimentado una mejora en el porcentaje de aprobados y notas medias con un 70,32 por ciento de aprobados y una nota de media de 5,95. En junio 2012, un 64 por ciento de los alumnos superaron la prueba de Lengua Extranjera y la nota media fue de 5,68.

Un 83,37 por ciento de los estudiantes resultaron aptos en el examen de Filosofía y la nota media de esta prueba es de 6,81 (en junio de 2012 aprobaron el 73% y la nota media fue de 6,1). La prueba de Historia de España se ha saldado con un 82,45 por ciento de aprobados y una nota media de 6,81. El año pasado la superaron el 79 por ciento de los estudiantes con una calificación media de 6,54.

La Fase Específica, a la que se presentan los estudiantes de manera voluntaria para subir nota, ha registrado unos resultados destacados en Física con un 84,43 por ciento de aprobados y una nota media de 7,48; en Biología con un 85,53 por ciento de aptos y una media de 7,04; y Química con un 81,88 por ciento de aprobados y una nota media de 6,96. Han realizado la Fase Específica un total de 247 alumnos: 131 alumnos procedentes de Ciclos Formativos de Grado Superior y 116 alumnos procedentes de Bachiller.